

El Centro Old Mill para Niños y Familias

ofrece servicios continuos desde la prevención hasta la intervención para niños y sus familias para maximizar su potencial. Nos enfocamos en la educación temprana centrada en la familia, la intervención terapéutica, el asesoramiento y el apoyo de los padres.



Desde 1977, El Centro Old Mill ha servido a jóvenes de todas las edades - niños de desarrollo típico, niños con discapacidades y retrasos en el desarrollo, al igual que niños con desafíos sociales, emocionales o de comportamiento. Reconocemos y celebramos los dones y fortalezas únicas de cada niño. Ofrecemos un lugar acogedor para que los niños crezcan y cambien en un ambiente educativo y de apoyo.

Familias Saludables

de los condados de Linn y Benton

Familias Saludables es sólo uno de los programas que proveemos, destinados a construir una base sana para el cuidado de su hijo. Ofrecemos los siguientes programas:

Guardería de Alivio
Preescolar Comunitario
Servicios de Tratamiento Intensivo
Consejería para Niños, Adolescentes y Familias

Para obtener más información acerca del Centro Old Mill y nuestros programas, visite nuestro sitio web o llámenos.



**1650 SW 45th Place
Corvallis, OR 97333**

541.757.8068



www.oldmillcenter.org



¿Va a tener un bebé?

El Programa de Familias Saludables (Healthy Families en Inglés) ofrece recursos y apoyo en el hogar para las familias que son elegibles en los condados de Linn y Benton. ¡Nosotros sabemos que ser papás es un trabajo duro, y que los bebés no vienen con instrucciones!

Una "visitadora al hogar" es alguien capacitado para ayudar a las familias a adaptarse a la paternidad.

Una "visitadora al hogar" ayuda a la familia a través de:

- Compartir información sobre distintas cosas como por ejemplo: formas de calmar a un bebé, prácticas de alimentación, y seguridad en la casa.
- Dar sugerencias sobre actividades en las diferentes etapas del crecimiento y desarrollo de su bebé.
- Conectarlo a usted con recursos y apoyo adicionales que sean necesarios.
- Ayudarlo a encontrar maneras de pasar un buen rato, descansar y relajarse.

La participación en Familias Saludables es gratuita y voluntaria.

Familias Saludables

La misión del programa de Familias Saludables es promover y apoyar la crianza positiva y el sano crecimiento y desarrollo para todos los padres y sus hijos recién nacidos.

Nuestros servicios Incluyen:

¡Visitas de bienvenida para el bebé! Esta visita incluye: una evaluación de sus necesidades, regalos para su bebé, e información sobre el desarrollo infantil, salud, seguridad, crianza, y recursos de la comunidad.

Visitas establecidas al hogar por su visitador que ofrecen apoyo continuado a la familia y que están disponibles hasta que su hijo cumple tres años.

Conexiones con los recursos comunitarios que pueden ayudar con las necesidades básicas y apoyar a la familia, información sobre como criar para los padres, y otros servicios necesarios.



"Es bueno tener a alguien con quien hablar que está bien informado y con quien compartir información acerca de cosas como volver al trabajo, el bombeo de la leche materna, y la dentición. Todo el mundo ha sido muy útil ... Realmente siento que tengo el apoyo".

-Padre participante del programa de Familias Saludables



**Healthy Families
Oregon™**

sirviendo condados Linn y Benton